

Ressort: Finanzen

Schäden durch Diebstahl von Girokarten steigen

Frankfurt/Main, 08.07.2016, 01:00 Uhr

GDN - Der Schaden durch gestohlene Girokarten in Deutschland steigt. Das geht aus aktuellen Zahlen der Euro Kartensysteme GmbH hervor, die den Zeitungen der Funke-Mediengruppe vorliegen.

Die Einrichtung der deutschen Kreditwirtschaft ist für das Sicherheitsmanagement von Zahlungskarten zuständig. Demnach erbeuteten Kriminelle, die sich mit gestohlenen Karten an Geldautomaten bedienen, im ersten Halbjahr 2016 insgesamt 7,1 Millionen Euro - ein Anstieg um fünf Prozent im Vergleich zum Vorjahreszeitraum. "Ein wesentlicher Teil der gestohlenen Karten wurde mit passender PIN eingesetzt", sagte Margit Schneider, Leiterin des Sicherheitsmanagements bei der Euro Kartensysteme GmbH. "Offensichtlich bewahren viele Verbraucher ihre PIN nicht sicher auf." Auch die Zahl der Betrugsfälle mit gestohlenen Girokarten hat den Zahlen zufolge deutlich zugenommen. Demnach stieg die Zahl der Transaktionen, in denen Betrüger mit gestohlenen Karten an bargeldlosen Verkaufsstellen bezahlten, im ersten Halbjahr 2016 im Vergleich zum Vorjahr um 77 Prozent an. Der Schaden belief sich auf 800.000 Euro.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-74980/schaeden-durch-diebstahl-von-girokarten-steigen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com